
Das Kellerduell

Ganz weit unten, unter der Erde, liegt normalerweise der Keller. Wer an einem Kellerduell teilnehmen muss, fühlt sich ziemlich unwohl.

Keller können dunkel und unheimlich sein, aber auch hell und freundlich. Manche Hobby-Lokomotivführer nutzen ihren Keller, um dort mit ihrer Modelleisenbahn zu spielen. Aber dort Fußball spielen? Dafür ist doch eigentlich nicht genug Platz, oder? Im richtigen Keller nicht, aber im sogenannten Tabellenkeller schon. Denn wenn die beiden letzten Mannschaften der Fußballtabelle einer Liga aufeinander treffen, so spricht man von einem Kellerduell. Denn hier geht es nur noch darum, wer von den Schlechtesten der Schlechtere ist. Das eigentliche Spiel findet natürlich im Fußballstadion statt. Denn um zu gewinnen, braucht eine Mannschaft schließlich die Unterstützung und den Beifall ihrer Fans. Sonst droht wohl wirklich der Abstieg in eine schlechtere Liga.

Autorin: Raphaela Häuser